

Mardi 7 novembre 2023 [dans la soirée]

**Qui peut comprendre l'envol, s'il n'a déployé ses ailes du cœur ?  
Enfants, Je suis venu pour vous apprendre à aimer  
et Je viens toujours en vos cœurs  
pour vous apprendre à élargir vos demeures.**

[LE SEIGNEUR] Il vient le temps du grand changement. Enfants, préparez vos cœurs à Ma venue. Moi qui viens en vos demeures prendre soin des Miens, vous verrai-Je en train de prier que Je vous emporterai.

Enfants, la prière n'est pas récitation mais la prière est amour qui, au long des heures, consacre vos cœurs ; la prière est appel de Mon Cœur à venir en le vôtre, la prière est votre esprit relié au Mien, la prière est votre âme ouverte sur le Ciel, non pas une heure mais en permanence. Je vous invite, enfants, à apprendre que la prière est un cœur à Cœur constant avec Celui qui vous appelle et qui vous délivre. La prière est cet amour incessant qui ne cesse de s'élever, telle une colombe, vers l'Esprit du Bien-Aimé qui vous appelle, pour vous reconforter, vous guider, ouvrir vos intelligences et porter le Ciel en vos âmes.

Enfants, grandir c'est s'épanouir, grandir c'est s'élargir, déployer vos ailes en le Ciel étoilé où vous apprendrez que l'Infini est votre demeure, que l'amour n'a pas de frontières et que l'espace du Ciel est à portée de cœur.

C'est en l'amour et par l'amour que l'homme trouve le chemin de l'élévation et c'est en l'élévation qu'il atteint le sommet de la contemplation. Enfants, la contemplation est le Ciel auréolé d'étoiles, la contemplation est la flamme ardente du cœur qui s'élève au Soleil de Dieu, la contemplation est la vive Flamme de Feu qui en vous vient transcender vos parterres et leur apprendre à s'envoler. Enfants, dans la contemplation Je vous porte Ma paix et vous apprenez à voler toujours plus haut au Soleil de Mon Cœur.

Venez, enfants, apprendre le chemin du silence qui est celui de l'élévation. Venez apprendre l'abandon qui est l'envol de l'âme, bercée dans les contrées du Ciel. La paix, enfants, est nourriture sacrée que gratuitement vous recevez. Venez déposer vos vies auprès de Ma Sainte Présence et Je vous procurerai le repos et Je vous donnerai des forces vives et Je vous apprendrai à marcher droit sur les chemins tortueux et Je guiderai vos pas afin que l'Adversaire ne vous trompe pas.

Enfants, devant vous Je me pose pour écouter vos requêtes, entendre le battement de vos cœurs, vous porter Ma paix et vous combler dans le silence du monde. Enfants, le Ciel étoilé est en le cœur de l'homme, à l'abri des voleurs et des fossoyeurs ; caché au plus profond des cœurs, il bat la chamade du Ressuscité pour vous apprendre à voler haut, loin du vacarme et des bruits du monde.

Qui peut comprendre l'envol, s'il n'a déployé ses ailes du cœur ? Enfants, Je suis venu pour vous apprendre à aimer et Je viens toujours en vos cœurs pour vous apprendre à élargir vos demeures. Près de Moi, le repos vous est donné, le repos de l'âme qui donne des forces. Oui, enfants, près de Moi votre âme reçoit nourriture sacrée qui vous porte repos et apaisement. Demandez-Moi le Ciel et Je vous le porterai. Face à

Moi, face à Face, déposez vos fardeaux de la Terre et Je vous porterai Mon repos. Enfants, Je suis venu porter la paix en vos cœurs, Je suis venu porter en vos âmes le repos du Ciel. Ce repos est plénitude et silence, il est le battement de l'âme qui s'élargit en la Présence de votre Aimé.

Vous êtes Mes petites âmes, enfants de la Terre et Je viens à vous pour vous porter Mon secours et vous procurer des forces. Ma Force, Je vous la donne dans Ma Puissance et, près de Moi, vous puisez à la Source vive de Mon Cœur ouvert pour vous, pour l'Éternité. Ô, que de grâces recevez-vous, que d'Eau vive de Mon Cœur Je vous porte pour raviver les vôtres et les faire battre au son des tambours du Ciel !

Enfants que J'aime, venez à Moi prendre repos. Moi seul puis vous procurer force vive et vous nourrir de Mon Pain d'amour. J'attends tous ceux que J'aime, Mes enfants qui sont Miens, tous Miens, pour leur porter Mon élixir d'amour et les revêtir de Mon Manteau, afin que les intempéries des temps ne les bousculent pas et qu'ils continuent à marcher, le cœur en Ciel de Dieu, pour apprendre à voler au Soleil de Dieu. Enfants qui Me suivez, la patrie de Mon Cœur vous est donnée. Je désire de vous l'abandon à Ma Volonté, ainsi seulement vous apprendrez à aimer.

Touche simplement la frange de Mon Manteau et tu seras guéri de toutes tes incapacités ; aie foi en le cœur, toujours et sans cesse et tu verras des prodiges surgir de toutes parts.

S'abandonner, enfants, est la voie du Salut. Dans l'abandon, la Source peut librement s'écouler et porter du fruit.

Abandonne-Moi ta volonté et tu verras les prodiges de Mes merveilles. Tu verras la lune en plein midi et le soleil en pleine nuit. Tu verras toutes choses nouvelles que l'Amour ordonne pour relever la Terre. Tu verras les myriades d'étoiles rebaptiser les cœurs en le Soleil de Dieu. Tu verras les océans tenir dans un verre d'eau et Ma Puissance créer Terre nouvelle. Tu verras le Feu qui ne brûle pas mais qui incendie la flamme nouvelle en le cœur des hommes. Tu verras les colombes brûler de mille soleils en leurs cœurs. Tu verras la force du Feu qui incendie sans brûler, le Feu de l'Esprit qui en tout homme porte la Vie. Tu verras les mille soleils de Mon Cœur, en un brasier géant, incendier d'amour Mes parterres de la Terre que sont vos cœurs donnés.

Enfants, l'Amour brûle et Il brûle de Se donner pour que vous ne soyez plus que pistil de Feu, tels des cierges allumés pour glorifier l'Unique, le Père-Verbe de toute Éternité, à Qui tout appartient. Enfants, le don de soi au Père est la plus grande sagesse que l'homme puisse offrir, lui qui a reçu du Père le don gratuit de l'amour par la vie qui lui a été donnée. La vie donnée à tout homme, enfants, est un don gratuit de l'Amour.

La vie donnée à tout homme, enfants, est un don sacré pour glorifier le Père en retour de Son amour. Mais en vos temps, vous avez perdu le Sacré de vos existences et vous ne savez plus aimer ni rendre grâce. Vous devenez des robots sans ailes et sans âme, vous êtes une succession de chiffres sur l'échiquier, sans âme, sans vibration, sans contour. Osez-vous un jour dévêtir le mauvais en vous, revêtir l'armure du guerrier pour venir festoyer et vous réjouir au Soleil de Dieu ? Redevenez des combattants de la foi vive et alors vous serez encerclés du Feu du Très-

Haut, vos épées flamboieront et vous vaincrez toutes les ténèbres alentour. Alors, le Soleil en vous prendra racine et vous resplendirez au Soleil de Dieu comme les boutons d'or dans les vertes prairies de vos enfances.

Enfants, apprendre à marcher, c'est apprendre à aimer, c'est apprendre à grandir et apprendre à grandir, c'est apprendre à s'élever pour s'envoler au Soleil de Dieu.

As-tu compris, petit homme en feu ?

Veille sans cesse et les renards dans leurs terriers n'oseront plus bouger.

La prière est cœur ouvert au Soleil de Dieu.